

## ABSTRAK

Fitra Sugi Ramadhan, 2021, *Analisis Semiotika Pesan Dakwah Dalam Animasi Kambing Putih Riko The Series Dan Dampaknya Terhadap Anak Sekolah Dasar*, Komunikasi Penyiaran Islam, Dakwah, IAIT Lirboyo Kediri, Dosen Pembimbing Amalia Rosyadi Putri, M.Med.Kom.

**Kata Kunci : Pesan Dakwah Pendidikan, Riko The Series , Dampaknya Animasi Riko, Teori Semiotik Roland Barthes.**

Penelitian ini membahas tentang analisis pesan dakwah dalam program animasi Islami Indonesia serial Riko *The Series* episode kambing putih Riko. Tujuan penelitian ini adalah : 1) Untuk mengetahui bagaimana isi pesan dakwah yang terkandung dalam Animasi Riko *The Series* episode “kambing putih Riko”, 2) Untuk mengetahui apa saja makna nilai pesan dakwah islami yang terkandung dalam animasi Riko *The Series* episode “kambing putih Riko”, 3) Agar memahami dampak animasi Riko *The Series* episode “kambing putih Riko”.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kualitatif yang menghasilkan data deskriptif dengan menggunakan pendekatan semiotika model teori Roland Barthes. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yakni sumber data primer dan sumber data sekunder. Teknik pengumpulan data melalui dokumentasi dan wawancara untuk mencari data terkait penelitian melalui scene (script film, gambar, atau pun film) dari kartun animasi Riko *The Series* yang berjudul kambing putih Riko.

Hasil penelitian ini dalam animasi Riko *The Series* episode “kambing putih Riko” adalah 1. Terkandung beberapa pesan-pesan dan nilai dakwah didalamnya memberikan pendidikan agama islam, Aqidah dan taat terhadap pesan orangtua, kasih sayang terhadap sesama. 2. Terdapat beberapa makna nilai pesan dakwah yang terkandung dalam animasi Riko *The Series* episode kambing putih Riko, terbagi dari beberapa scene adegan, yang menggunakan model analisis teori semiotika Rolan Barthes dengan menggunakan konsep makna denotasi, makna konotasi dan mitos untuk mendapatkan makna nilai pesan dakwah islami yang terdapat dalam animasi ini dengan dibuktikan disetiap scene terdapat makna pesan dakwah denotasi, makna konotasi dan mitos. 3) Dampak Animasi Riko *The Series* episode kambing putih Riko sangat bagus untuk mengembangkan belajar anak tentang ilmu pendidikan islam.